

# SCOLAIRE

## UNE NOUVELLE CLASSE POUR LA RENTRÉE !

À deux jours de la rentrée, l'Inspectrice de l'Éducation Nationale a informé la mairie de l'ouverture d'une classe supplémentaire à l'élémentaire Guhermont, consécutif à l'inscription de plusieurs élèves durant l'été qui ont donc fait basculer le curseur du nombre de classes de 7 à 8. Par rapport à l'année scolaire précédente, l'effectif de l'école est passé de 179 à 190. Cette ouverture est une bonne nouvelle pour l'allègement des classes. Leur effectif passe ainsi d'une moyenne de 25,5 élèves par classe à 23,75. Les écoles de la commune, maternelles et élémentaires, comptent au total 495 enfants. Pour cette rentrée 2024-2025, les demi-pensionnaires de l'école Camescasse ont eu l'honneur d'accueillir à leur table la Députée Aurore Bergé et Mme le Maire Joëlle Jégat.

Il n'y a pas de vacances sans école. C'est donc le chemin de la classe qu'ont pris près de 500 petits Arnolphiens lundi 2 septembre, synonyme d'un peu de répit pour les parents. Pour preuve, aucun d'eux n'a été vu avec la larme à l'œil.



